



Libro: Historia del Yacimiento Los Bronces

• La obra será entregada hoy en un acto público en el Museo Histórico Nacional y constituye un nuevo esfuerzo por divulgar la realidad minera del país.

Ln libro en el que se narra, mediante una combinación de texto y abundantes ilustraciones inéditas, la historia del yacimiento de Los Bronces en Las Condes, lanzarán hoy, en un esfuerzo conjunto con el Museo Histórico Nacional y la Compañía Minera Disputada Las Condes.

El evento, que será presidido por el director del Museo, Hernán Rodríguez Villegas y el presidente de la Disputada, Edward Tillman, tendrá lugar en el Museo.

Asistirán autoridades representativas del sector, representantes del Ministerio del ramo, la Sociedad Nacional de Minería, y algunos proveedores del sector.

El libro "Chile, país minero: Historia del Mineral de Las Condes", fue escrito por el historiador Rafael Sagredo Baeza, integrante del Centro Barros Arana de la Biblioteca Nacional, luego de un acucioso trabajo de investigación y cubre el período desde la Colonia, hasta comienzos del siglo actual.

Pretendo, como lo señaló el director del Museo, Hernán Rodríguez, ser un nuevo esfuerzo para el mejor conocimiento de la realidad minera en el país.

"Esperamos que sea solamente el primer paso en una tarea de difusión que se hace imprescindible por cuanto, pese a ser la minería la actividad económica más importante del país, en general la población continúa viendo a Chile como una nación eminentemente agrícola", manifestó Rodríguez.

Agregó que "asombra saber que la Cordillera de Santiago, observada a diario por millones de

habitantes, es el centro de una intensa actividad humana económica de enormes proyecciones".

Efectivamente, a cuatro mil metros de altura, al interior del Cajón del Maipo, en el mineral de la Disputada, se realiza actualmente el proyecto más importante y una de las mayores inversiones de la Región Metropolitana.

A través de sus páginas, la obra va develando la heroica tarea que, desde la época de la Colonia, realizaron los pioneros que descubrieron este yacimiento, extrayendo el mineral pese a las inclemencias del tiempo y los precarios elementos de trabajo disponibles en aquel entonces.

"Conocer el origen del cobre de Las Condes y sus pioneros, debe hacernos reflexionar sobre la memoria que corresponde conservar de nuestra historia económica, sus hombres, sus empresas, su tenacidad y su contribución a la grandeza del país", observó el director del Museo.

La lectura del libro permitirá establecer la diferencia entre el pasado y la época actual en la que las tareas reunen un constante aporte tecnológico y un elevado nivel de eficiencia, al que se suman la seguridad con que trabaja el personal y un cuidado especial por preservar y mejorar el medioambiente. Estas características, vitales para el bienestar de los trabajadores y un adecuado nivel de competencia en el mercado mundial, se materializan actualmente en la explotación del mineral por la Compañía Minera Disputada de Las Condes, filial en Chile de la empresa estadounidense Exxon. ■

Libro, historia del yacimiento Los Bronces [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro, historia del yacimiento Los Bronces [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)